



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

13/01/2024

LEGISLATIVO

## Ser una mujer trans debe dejar de ser una sentencia de muerte: Jorge Álvarez Máynez

En Michoacán, ayer fue asesinada a balazos Miriam Ríos, ella era comisionada de Movimiento Ciudadano en el municipio de Jacona e integrante de la comunidad trans.

El precandidato presidencial Jorge Álvarez Máynez condenó los hechos y expresó que ser trans debe dejar de ser una sentencia de muerte.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1947?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1947&authkey=!AAI2z6luMCBqUg0&ithint=video&e=GGtCEZ>